



## Des représentants du Patriarcat de Moscou prennent part à une cérémonie du souvenir pour la journée internationale dédiée à la mémoire des victimes de l'Holocauste



**Service de communication du DREE, 27.01.2025.** Le 27 janvier, une cérémonie du souvenir à l'occasion de la journée internationale dédiée à la mémoire des victimes de l'Holocauste, instituée par l'ONU, a eu lieu au Musée juif – Centre de la tolérance de Moscou. L'événement était organisé par la Fédération des communautés juives de Russie.

Des chefs et des représentants des communautés religieuses chrétiennes, musulmanes, juives et bouddhistes étaient présents, ainsi que les ambassadeurs de différents pays, des représentants de la communautés scientifique, des personnalités publiques et des représentants des médias.

Le grand rabbin de Russie, Berl Lazar, a lu le message de Vladimir Poutine, président de la Fédération de Russie. Un documentaire sur les prisonniers des camps de la mort de l'Allemagne nazie, présentant des témoignages d'anciens détenus, a été proposé à l'assistance. Les chefs des représentations diplomatiques d'Israël, d'Allemagne, des États-Unis, de Pologne et de Grande-Bretagne se sont exprimés. L'événement s'est terminé par une cérémonie d'allumage de bougies en mémoire des

victimes de la Seconde Guerre mondiale.

L'Église orthodoxe russe était représentée par le métropolite Arsène de Zvénigorod, vicaire du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, et par le prêtre Ilya Kachitsyne, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou chargé des relations interreligieuses.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92820/>